



年が明けて新しい年が始まりました。暖かかった先週とは打って変わって、今週は寒い日が続きますが、子ども達は「寒ーい！」と言いながらも園庭で砂遊びや鬼ごっこに夢中になっています。最近では自分でお団子を作る子どもが増えてきて、お皿にどんどん作って入れたり、一つのお団子を大切に大切に傍に置いて遊んだりとそれぞれ楽しんでます！

もうすぐマラソン大会！

マラソン大会に向けて、朝と夕方の2回コースを走って体力をつけています。「走ったら暑くなる！」ということを実感したのでしょうか。洋服を脱いで豪快に下着で走る子、「半袖持ってくるわ！」の宣言通り半袖に着替えて走る子、みんな気合が入っています！勿論始めは走りながらいろいろなものが気になって立ち止まったり、きょろきょろよそ見をしていて転んだり面白ハプニングも沢山！それでも練習するにつれ「一番やったよ」「早かったでしょ？」と子ども同士の会話もマラソンモードになっていきました。マラソン大会当日は冷え込む予報ですが、子ども達の頑張るぞー！の熱い気持ちと、保護者の皆様の熱い応援とで当日を楽しめたらと思います！

マラソン大会 1月21日(土) 10時開場 10時30分開始 服装 体操服上下

- ・保護者の参加人数に制限は設けません。間隔を空けての応援にご協力よろしくお願い致します。掲示板にマラソンコースを張り出していますので、コースに沿って並んでいただけると有難いです。また、検温と消毒のご協力をお願いします。
- ・ちゅうりっぷ組はゴール後、各ご家庭の元に帰りますのでゴールへのお迎えをお願い致します。最後まで頑張った子ども達にはゴールにメダルがありますよ♪
- ・駐車場は職員駐車場をご利用ください。



進級に向けてチャレンジ！

もうすぐさくら組さんになる！という気持ちが芽生え始めているちゅうりっぷ組さん達。クラスの活動の中で少しずつ進級に向けての準備を行っています。ビニール袋・お弁当包み・布団を袋に入れるなどの身の回りのことを、さくら組では自分たちでするんだよ。と話をしながら、普段の生活の中で職員が中心になってやっていた部分を子ども達に徐々にお任せしていている所です。なかなかうまくできない事も多々ありますが、「先生できん！して！」とちゃんと助けを求めてやり切る姿が頼もしいです。

歯磨きでは約束事を守りながら、歯の磨き方や歯ブラシの持ち方などを進めていこうと考えています。「自分でお家の人に伝えていけるといいな」という思いで、「忘れちゃった〜！」という子ども達には活動の時や帰る際に「歯ブラシ持っていってお父さん、お母さんに言って明日持っておいでよ！」「うん！」のやり取りをしています。“お家の人に伝える練習”も兼ねての歯磨きですので、子ども達を信じてゆっくりやっていきたいと考えています。もちろん忘れていても大丈夫です。でも「何にも言わないぞ…」と気になる方はそれとな〜く聞いてみてください！私達も「持ってきたよ！」という姿を楽しみに待っています^^♪また全員がそろいましたら本格的に歯磨きを行っていきます。

